



«La covid en la USAL está controlada», pero hará cribados «si detectamos riesgo en áreas concretas»

R. M. G. / WORD

SALAMANCA. El primer trimestre concluye con unos datos epidemiológicos en la USAL «mucho mejores que al principio curso», afirmó el rector, Ricardo Rivero, aunque llamó «a todos a ser prudentes», ya que el balance del último fin de semana es de seis casos positivos. En este momento, dijo, «ha seis positivos en toda la comunidad universitaria», lo que supone «un ligero aumento respecto a la semana pasada».

Por este motivo, instó a «mantener la guardia, a estar alerta y pensar en el largo plazo y en el

mantenimiento de todas las medidas de precaución».

Aunque la «situación covid en la USAL está controlada», llamó a ser conscientes de lo que «está ocurriendo en nuestro entorno», de que «existen todavía riesgos que con nuestro comportamiento responsable debemos contribuir a minimizar, y lograr que el inicio de la actividad tras el periodo navideño sea lo mejor posible, dependerá de cómo nos organicemos, de la prevención y el mantenimiento de las medidas». El objetivo es «seguir desarrollando la actividad universitaria como hasta hora, con normali-

dad», como lo ha hecho todo el sistema educativo. «Las aulas pueden ser seguras, pero no queremos lamentar tantas pérdidas de seres queridos en 2021 como ha ocurrido en 2020», afirmó.

En cuanto al regreso de las vacaciones navideñas, Rivero no descartó la realización de cribados en función de la evolución de la pandemia. En este sentido, señaló que todas las semanas se reúnen con la Dirección General para coordinar acciones y «en caso de detectar con el sistema de vigilancia riesgos en áreas concretas, tenemos medios para proceder a realizar cribados»;

unas pruebas que ya se realizaron en septiembre en los colegios mayores tras el aumento de casos. Además, señaló las medidas que está realizando la Junta, como la toma de muestras de las aguas residuales en las facultades. «Hay distintos sistemas de detección de puntos de riesgo», afirmó, pero insistió que lo primero que hay que ver es la evolución de la pandemia.

Además seguirán con las campañas de prevención y con las recomendaciones voluntarias de cuarentenas, que «se han multiplicado», y «en el momento del regreso» a las clases en enero, «si la incidencia es mayor en algún lugar o alguna actividad, procederemos a cribados de grupos», tal y como se ha venido «funcionando estos meses», señaló Rivero.